

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

2014年4月から実践される日吉歯科診療所の現状を懇親会からお聞きいたしました。井上先生、相浦先生、や歯科衛生エッセンスの講演と併せて、チーム一丸且つ一貫性のある報告で“本業あるべき姿”を確立させたい=できたい。事前準備から相当な努力=工夫=思いがこみ、ロールモデルである日吉歯科診療所と懇親会を開催された件は大変です。

各地域におけるも又、各医療院でも様々な形の最後まで無理(過ぎ)改革していかねば”良い”と言えど、何とかなると思ひます。

自費メンテナンス(=)…とは、その方向へのシフトを検討していく所。一般の方(市民)においては、”口腔の健康の面倒”を理解してもらいたい”大事だ”と思いつつ、健康観の高い”人達”に手口で歯科医院を利用することでメリットを感じてもらいたい、「自ら歯医者へ足を運ぶ」(エントリー)を進めていくと思ひます。「自費でも受けたいメンテナンス」。

「高くなても受けたいメンテナンス」、それはまだスマートや相浦さん、ひいきちゃん等)へ対応を生む=して思ひます。
この用紙はセミナー終了時に提出してください。

貴重な機会を頂けていたことをめぐらしくございました。由吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

自費メンテナンスに移行歴といふことは、今まで自分たちがしてきたことを患者さんどのように評価していくべきだと思っていますが、ということだと感じています。正直不安もありますが、一度自費でPMTDを受けってくれている患者さんが、リピートする時に、使用歯薬剤、器材、時間に制限がないことは、患者さんにも利益が大きいことだと思います。

最近は訪問を求められる事も増え、施設にて崩壊してお口のメンテナンスを依頼されることも多くなりました。ありにもて毎日口腔内を診て、自院に来院されている患者さんには、生涯健康に過ごしていただきたいと強く思いました。

かつての今、状況で保険診療を継続できないと思いつつ、現状難航してきませぬか、いよいよ腹をくらまないとしないんだと思われても仕方ない、無理なので、当院でのきちんとした基準を作り、質の高いメンテナンスをできるよう勉強していると感じます。きちんと質の高いメンテナンスを行うことは、患者さんの利益につながることだと頭をきりかえないとダメですね。

一番の

自分が決めることが、最初にすべきことです。経験談を聞くことができて、とても参考になりました。出席してよかったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

当初計画より遅れましたが 2016.10月の
自費化(ほ)。

やはり法律の手もありますが、衛生士にも
ハンドドライヤー等の選択肢を渡した
(思ってます。貸もとありますし、必要な書類や
手筋を減らすには), わず本貸印を
複数回に時間を使えうありますので、
たまにても 10月まで行くのが間に合わせる
が、早めたて思ひます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

2014年3月に36期OP育成セミナーを受けさせていたたきました。その当時は3歳から全人口の中でTopを始めましたが、受講後より唾液検査が強化し、MTMを打ちめた結果、2015年は1歳児が一番人口比率で高い医院となり、10歳未満で^{成年}92%を占めることとなりました。あくがんの歯面保険では大きな範囲食育、噛み合せが増え自費化が却実な取組となり毎回参加させてもらっています。

今後していくのはまだ自費化でない事、医院と同様進行の差は保険の中に在り得る料金附加価値を出していかなければならぬと思ふ。銀行で支払うかどうかではないのである。また、全ては、患者さんのため、価値をいかに提供できるかを考える。医院でも自費化をすめているところも一つとなりますが、毎度毎度子供の悪い所を本当にありかっこいいといえます!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

銀行が無いと歯科医療は成り立たない。この信息は2020年6月、2023年6月
守り継がれ、この思想が強く残りました。

正義感でいるのが悪い。でも違法行為。inf. 退院に小切手や支票を渡す
といつてはいけない。常に、支度を置いてある。

正義感でいるのが悪い。(いつては)、患者さんが困っている。なぜか
我々は道徳的で、船越先生の言葉を信じて、正義感をもつて
て字が好き。そして自分が早く解説に、進むべきだと感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

財政が破綻し崩壊しつつある現在。日本におけるこれを立て直し、世界の中二流国としての立場（人の健康、医療、農業などを除く）を維持するため、歯科医療関係者と2、3の医療法人を通じてこれを確実に実践していけなければならない時を迎えてることかよくわかる..

無駄なコストを無くし最大限の効果をあげること、そのため必要な変革とすむ意欲をもつて、自分の診療室のメカニカルな複雑さ高め、患者に満足していただけるようにしたいことを、言いつまとすことに。今すべきことの課題は多いと感じられや明日乃是、今日32歳でまだ26歳を過ぎたばかりで実踰してしまったと思ふよ172..

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

当院が、1年前に始めた自費メイテナス化への取り組みで、問題になっていた部分も、日吉歯科では同じくに悩まれ解決を図ることができました。と2つ心強く思いました。ワールドスタンダード、安には日本歯科のメイテナスか、逆に世界リーダーシップととまづにされると、スタートを切る医院が増えましたが、期待しています。

当院も、次世代を見据えた医院作りに入りました。本当に健康と健けがいを守り抜けていきたいと願う人々を増やし、そのためには必ず次々の医療とスタッフの育成に、嘘をつかず、信頼に値する歯科となり、100年先まで…努力しようと思いました。

自由診療においてもメイテナス、是非リストアップして下さい。

今後とも御指導の程よろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

且か實りました。

3年前に OPセミナーを受講し、CIVICW MTMに取り組んできました。開業して半年近く導入してみて行余曲折ありましたから今叶う所以下と無医療患者以外は全て患者のリセットメントを行いました。

保険でお上の顔色をうがいながで行う予防医療、
は鏡間も無いつも、背後腹はねえね下、日々回まん喜
しておけり。今日、朝一番、熊谷先生の「みやさん實様
を以下」と言ふた、八~とほれて、本年よりへき
年、進むべき道を思案しました。

川井歯科クリニックは 28年10月より メインテナンス
自負へ移行いたします！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスの自費は、避け、通れない事がよく
理能
であります。まずは正しい石を習いました。
しかし、いや行きなうとすると、とてもハートルが高くなる
事です。
現在行なっているメインテナンスの質を、ひとつ高めないと
いけない事を教えてされました。
それ以前に、左の歯科治療の再評価を行
充実させないといけないと、教えられました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

以前より先進ヨリレコメで自費メインテナンス、人による自費アシストマネジメント等、2つございます。やむを得ずこれらは良くない事と痛感する日々です。そこで期限を決めて行動に移して行こう。

財務を見直す良いきっかけとなりましたし、良い事ばかりで良かったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

いつもお世話をありがとうございます。
本当に、素晴らしいセミナーをありがとうございました。
またに、迷うところのところ、悩んでいたところ。
キャラクター分析で気持ちになりました。
後は、自問で、どのように実践していくか決めて。
実行するのみで思いました。
まだまだ MTM のレベルもアップしないかと思います
これからも、本当にには自貢メンテ
用意していきたいと思います。今後とも、ご指導のほど
よろしくお預かり元げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今日 一日で 大部 脳 の バ伢フ化
が 取り扱われたと思ひます。

今一度、保険制度から離れて「何かベスト
の 歯科医療かを じっくり考えたいと思ひます。

私、崩壊しつつある 日本を救うために 徹力
ながら 自分で できる ことを何かも 考えたいと思ひます。

年内中に 準備を進め、法と則り、メインテナンス
を 来年には 実現 したと思ひます。

貴重な セミナー を開催いたたゞ、有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

各先生方の普段の診療スタイルも拝見でき、メインテナンスの自費化に向けて、何よりの準備をしていかなければと思ふよ
でした。今年の4月に自費化に向けてスタートをしようとして
ところが衛生工の理解を得る事ができず、先送りになってしまった。しかし、今日のセミナーを受講し、重り起らなければなら
らないハートフルな笑顔を見れていた気がしていいです。
これまで、ただ漠然と自費化 自費化ヒビを書いたり
自分のロカラ一人寺でいただけで、スタッフにも伝えら
れていますと勘違いしていたのだと思いまして。このセミ
ナの内容をもう一度整理し、自分が創立する診療所を
もう一度スタッフに理解の機会を作り説明していくつもりです。
夏の報告会を準備に準備に忙しかったことを思ひます。
一部の自費化は行っていますが年内メインテナンスの完全自費化にして
いきたいと考えてます。診療所ハード面の見直しを含め、10月~1月を睨んで
します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

いつもながら信頼できるハイロー「日吉歯科」の~~新規~~
ご苦労様で会社を見ていく限りあり難いござります。
院長と云ふ二の行は「踏み合ひ」と思って頂いた。
スタッフと共に午後はミニセミナーにて頂けた。
いつも思ふと言ふ事多々ござるが、お忙しい中
院長よりお叱り、お叱りの意図と理解と
→承認す!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスも自費化する為に

- ① 決心をする（ハートフル）
- ② 施前準備をおこなう。
- ③ 導入後もデータ集計を行い、比較し改善点を見出し実行する

そして、実施後のメインテナンスと併せて、これまで取り組みが反映される。

院内スタッフは患者さんにもう少し、ほんわりと用いて納得いくんだよ
説明をつづねる。この背を押してます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

同様なグレーダーの問題として消費者金融の過払金問題がありましたが、この点はメンテナンスをグレーにしておけば、破綻を避けたい保険者(組合)が弁護士と協力して支払基金に再審査を求め、過去に遡ってレセプトを戻すのが予測されます。グレーと考えているのは我々だけでは、実際に用ひたて「黒」でないので、弁護士としても有利な事業になることが予測されるのです。大々的に展開されることは危惧されます。変改革は外圧に付けて走らされたのは日本の常ですが、本日セミナーを受けて自ら進めなければならぬと確信されました。自由診療メンテナンスの受皿といふ形後半で盛りたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日は、ありがとうございました。
法に則り、メインテナンスの実際の施行の流れ。
それが何ですか、そんなこといつのまにか、少し内にはか
見えていました。

隣地 120坪、新築の歯科医院も、来春までに
建て予定です。本日のセミナーも重んじたい方です。
設計もしっかりしてあります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

セミナーを受講して、早急にメンテナンス自費化をする必要があると感じた。メンテナンスの内容は現状でも(か)できていると思うので、きちんとした説明と同意をとのうに得ていくのが、考えます。

特に小児においては、現在医療費の無料などの方策を考えます。

歯科医師のコンプライアンスは重要なと思うので、スタッフと話し合って患者さんの価値観を高めるよう頑張りたい。案山子をせめます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日もありがとうございました。

メンテナンスを自覚にちるといふ大事さ、を教わりました。

失敗においていたとき、メンテナンスを手に入れようとして根っこで改

め込みですか、向てか 自覺に努力、基準を(、)から決めて

診療(いきたい)と思ひます

みんなで 改善ばー という號をしていました。

自分自身が 改革者、ハカリ者となって 改革(いきたい)と思ひます

心を 新たに かくばっていきたいと思ひます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

小児のランチナスの保険請求をする時、一部実際と違ひます。特に
もし医院を運営している所で一度も歯科をやめていた場合は、専門家の
語り込みで、スマップ、クリーフモトのアフターケア、国から一番大切が」という
言葉が本当に心に響きました。

自費化は、正に私のクリニックの想いからこれまで患者さんには
伝えていかなければやめられないと思います。
1年の準備期間と頂戴するやり方だと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日 吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

当クリニックでも自費X27の導入を考え
いましたので、大変参考になりました
です。

~~おおきな患者さんが増え3ヶ月ごとのメニテが
自費を考えていた理由は、生伴の担当者からも
X27は自費です、いつでいいかわからないと
支払基金より呼び出しを受けて、メニテは自費
でありますようにと言われていたからです。~~

今回のセミナーでは自費X27を施行するまでの準備

(スタッフ教育・自費X27一作製・患者さんへの告知など)
や施行後の経過などの発表があり、また2025年
問題にも対応の関係であります。は
自費X27を2ヶ月にする必要性を感じました。
年内にも翌1年を踏み出していくといいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所